

Barbara Kugler verabschiedet sich

Chormusik Rast-Bichtlingen bedankt sich bei sechs besonderen Mitgliedern

Sauldorf (rhr) Gabriele Matheis, die Vorsitzende des Kirchenchores Rast-Bichtlingen, fand schöne Abschiedsworte in ihrer Rede: „Wir sagen Danke für die Zeit, die du zum Lob Gottes in deine Talente, das Singen, investiert hast.“ Barbara Kugler verabschiedete sich nach über 40 Jahren Singen im Kirchenchor. „Auch wenn die Sopranstimme eine tragende und sichere ist und die Entscheidung schweren Herzens fällt, macht ihr Gesundheitszustand Barbara Kugler künftig zur ZuhörerIn der Chormusik“, so die Vorsitzende zusammenfassend für unzählige Pro-



benbesuche, Auftritte und gefahrene Kilometer. Mit einem herzlichen „Dankeschön und Vergelt's Gott“ und lang anhaltendem Applaus bedankte sich der Kirchenchor Rast-Bichtlingen bei seiner Bärbel Kugler. Pfarrer Karl-Michael Klotz ehrte

vier junge Sängerinnen und einen Sänger für zehn Jahre Singen bei der Chormusik Rast-Bichtlingen. Sein Dank galt den jungen Menschen für ihre Stimme und die Mitgestaltung zur Ehre Gottes. Gabriele Matheis bedankte sich ebenfalls für das groß-

artige Engagement. Alle fünf sind sie noch Jugendliche. Sie haben bereits als Kinder in den unterschiedlichen Chorstufen des Kinder- und Jugendchores „laut-los“ begonnen und singen heute alle im Jugendchor, teilweise zusätzlich im Kirchenchor. Ein

Vorsitzende Gabriele Matheis und Pfarrer Karl-Michael Klotz bedanken sich im Rahmen der Maiandacht bei Barbara Kugler, Jonas Lilienthal, Sarah Weidele, Marie Beck, Yvonne Müller und Anika Boos (von links).
BILD: RENATE HERMANN

.....
„Wir sagen Danke für die Zeit, die du zum Lob Gottes investiert hast.“

Gabriele Matheis,
Vorsitzende des Kirchenchores

.....
großartiges Engagement, auf das die Chormusik Rast-Bichtlingen stolz ist und wozu sie die Geehrten beglückwünscht. Die fünf jungen Chorstimmen werden alle beim großen Projekt „Die Schöne und das Biest“ in Haupt- und Nebenrollen zu hören und sehen sein. Die Verabschiedung und Ehrungen bekamen bei einer feierlichen Maiandacht, die vom Kirchenchor Rast-Bichtlingen umrahmt wurde, einen würdigen Rahmen.